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Die Stadtverordnetenversammlung
- Gesundheitsausschuss -

Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 22.06.2004  

Vorlage Nr. 04-F-02-0049

Gesundheitsschutz an Computer-Arbeitsplätzen
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 15.6.2004 -

Der Gesundheitsausschuss wolle beschließen

Der Magistrat wird über folgenden Gegenstand um Bericht gebeten:

1. Ist dem Magistrat bekannt, dass in drei von acht getesteten 17-Zoll-Computer-
monitoren zu hohe Mengen an giftigem Phenol gefunden wurden? Die in hoher 
Konzentration an die Raumluft abgegebene Chemikalie liegt hierbei deutlich über 
dem vom Berufsgenossenschaftlichen Institut für Arbeitsschutz (BIA) 
vorgeschlagenem Grenzwert.

2. Welche Schritte könnten unternommen werden, um das Risiko der Gefährdung 
möglichst gering zu halten?

Beschluss Nr. 0036
 
Der Magistrat wird über folgenden Gegenstand um Bericht gebeten:
1. Ist dem Magistrat bekannt, dass in drei von acht getesteten 17-Zoll-Computermonitoren zu 

hohe Mengen an giftigem Phenol gefunden wurden? Die in hoher Konzentration an die 
Raumluft abgegebene Chemikalie liegt hierbei deutlich über dem vom 
Berufsgenossenschaftlichen Institut für Arbeitsschutz (BIA) vorgeschlagenem Grenzwert.

2. Welche Schritte könnten unternommen werden, um das Risiko der Gefährdung möglichst 
gering zu halten? 

  

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .06.2004
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kopp
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .06.2004
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Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .06.2004
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Dezernat V
mit der Bitte um weitere Veranlassung Diehl

Oberbürgermeister
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